
FANFREUNDSCHAFT
Beitrag von „kargus“ vom 8. Mai 2008, 15:45

Klare Antwort: JA!!!
Diejenigen, die diese Freundschaft pflegen, werden das auch in zukunft tun.
Andere, denen die FF schon immer ein Dorn im Auge war, hätten natürlich wieder einen Grund
sich negativ zu äußern.
Muß jeder selber wissen, wie er dazu steht...
Aber Respekt vor den Leuten, die seit Jahrzehnten beide Clubs unterstützen, sollte man schon
haben.
Und zugegeben:
Es war mir eine Ehre beim Auswärtsspiel in Dortmund mit alten Schalkern, wie z.B. "Assi-Erich"
ein "Pilsken" auf den FCN zu trinken.

DANKE, USK SCHÄUBLE 
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